



# 学校だより 光の子



千葉市立高洲小学校  
令和7年11月5日  
臨時号

令和7年度 第1回学校評価アンケート

アンケート実施期間 令和7年7月17日(木)～9月19日(金)

回答率：74.6%

各評価項目評定 4=そう思う 3=少しそう思う 2=あまりそう思わない 1=そう思わない

	評価項目	児童	保護者
①	学校や学級で楽しく過ごしていますか。	3.7	3.7
②	自分からあいさつをしていますか。	3.3	3.1
③	先生の話をよく聞いたり、自分の考えを伝えたりして、学習に参加していますか。	3.5	3.3
④	学習を理解していますか。	3.6	3.3
⑤	友達に優しくしていますか。	3.5	3.6
⑥	自分の係活動や当番活動など、物事を最後までやり遂げることができますか。	3.7	3.7
⑦	学校のきまりや約束を守って生活していますか。	3.6	3.6
⑧	学習の準備や身の回りの整理整頓を自分で行うことができますか。	3.4	3.0
⑨	健康に気を付け、進んで運動をしていますか。	3.5	3.3
⑩	4月から、困った時に相談できる先生はいますか。 学校には保護者が気軽に相談できる雰囲気がありますか。	3.5 —	— 3.4
⑪	自分で目標を決めて、それに向かって挑戦していますか。	3.4	3.1
⑫	家で宿題や家庭学習をする習慣が身に付いていますか。	3.5	3.2
⑬	登下校のときや放課後に、交通ルールを守って安全に気を付けていますか。	3.8	3.6
⑭	学校や身の回りでの出来事などを家の人に伝えていますか。	3.6	3.4
⑮	けがや事故に対して、学校は丁寧に対応していますか。	—	3.6
⑯	各種たよりやホームページ等を通して、学校の様子は家庭に伝わっていますか。	—	3.4
⑰	学校は、家庭や地域と連携して教育活動に取り組んでいますか。	—	3.4
⑱	学校は、子供たちの教育のために環境整備に努めていますか。	—	3.4

網掛けは3.7以上の項目になります。

第1回の学校評価の結果より、お子様が学校や学級で楽しく過ごしていると答えている割合が高いことが伺えます。引き続き、「安全、安心な学校」を目指してまいります。また、係活動や当番活動など、物事を最後までやり遂げるという項目についても、肯定的回答の割合が多く見られました。今後も、自分の役割や教室での活躍の場を設け、自己有用感を感じられるような教育活動に取り組んでまいります。ともに数値が低かった②「自分からあいさつをする」、⑧「身の回りの整理整頓を自分で行う」、⑪「自分で目標を決めて挑戦する」については、保護者の皆様とも連携を図りながら、自主的・自発的に取り組む態度の育成に努めてまいります。

学校教育目標である、「やさしい子 考える子 たくましい子」の育成の具現化に向けて教職員一同一丸となって取り組んでまいります。今後とも保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

Q. その他、お子様が安心して学校生活を送れるよう、お気づきの点がございましたらお書きください。

たくさんのご意見、ありがとうございました。複数のご意見をいただいたもの等について、ご回答いたします。この他にいただいたご意見につきましても校内で共有、検討を図りながらよりよい学校教育の運営と充実を目指してまいります。

#### «運動会について»

○昨年は徒競走と表現ダンスだけだった。団体競技や親子競技などを増やすことはできないか。

→子供たちの成長と経験を考え、今年度は団体競技を増やしました。また、6年生は最後の運動会ということもあり、思い出に残るよう親子で参加できる種目内容にいたしました。

○応援席でレジャーシートに座っていた。風で飛んだり、砂まみれになり大変そうだった。

→子供たちの負担を考え、1年生～3年生は簀の子、4年生～6年生は児童いすを出して応援席に座りました。

○秋の開催は、6年生で受験を控える子供にとっての負担も大変大きいと思う。春開催に戻ることを願っている。

→今年、秋の実施となったのも、他の行事との関係でした。特に、今年度は5・6年生の宿泊活動(日程は教育委員会が決定します)が、5、6月にあり、難しい状況でした。秋の実施が固定したわけではございません。次年度以降の実施時期に関しては、教育委員会からの連絡を受け、他の行事との兼ね合いを考慮しつつ、検討してまいります。

#### «ギガタブについて»

○ギガタブが重く、持ち帰りの負担を感じる。

→学年に応じて、持ち帰りの頻度、曜日等を考慮してまいります。例えば低学年では、荷物の多い、月曜日、金曜日にはギガタブは持ち帰らないようにするなど、子供たちの負担を軽減しながら効果的なものになるように検討していきます。

○ギガタブの連絡板になってから、学校との連絡が取りづらく感じる。

→ギガタブの連絡板では、書き間違えや書き忘れを防ぐメリットがあります。ギガタブの連絡板の内容を担任から子供たちに丁寧に説明することで、要旨を聞く力を育みつつ、毎日の連絡を伝えていきたいと考えております。

ご家庭からご連絡いただく場合は、これまで通り、ノートの連絡帳に書いてお知らせいただければと思います。

#### «体育館への冷房の設置»

○熱中症が心配なので、体育館にも冷房を設置してほしい。

→千葉市では、令和7年度9月より、数か年計画で、中等教育学校、高等学校、中学校、養護学校及び小学校に順次、体育館にエアコンを設置していく予定です。